

Les Équipes du Rosaire

Édition Internationale

N° 10

13 Octobre 2023

Chers membres des Équipes du Rosaire,
chers amis,

Comme l'a écrit l'ancien Maître de l'Ordre des dominicains, fr. Bruno Cadoré, les Équipes du Rosaire sont **un cadeau de l'Esprit**. Ces six derniers mois, les Équipes ont reçu à leur tour de nombreux cadeaux. C'est dans l'action de grâce que nous les partageons avec vous, au retour du Pèlerinage du Rosaire à Lourdes.



La Coordination internationale avec les nationaux belges et néerlandais – Banneux (Belgique) – Septembre 2023

Christine Pettinari, Coordinatrice internationale - Frère Louis-Marie Ariño-Durand, Aumônier international

Dernières nouvelles

Le fr. Louis-Marie s'est rendu en **République démocratique du Congo** et en **Angola** en juillet. Il y a établi des contacts pour que des Équipes puissent naître. En **République du Congo**, il a rencontré les représentants des quelque 100 membres des Équipes et s'est réjoui de leur fidélité au charisme du Mouvement. En **Belgique**, c'est un mouvement rajeuni et en pleine expansion que la Coordination internationale a rencontré. Quel merveilleux cadeau !

L'agenda

La coordination internationale prévoit deux voyages en novembre 2023 et avril 2024. Le premier, au **Canada**, pour encourager les toutes nouvelles Équipes, aux **États-Unis**, pour travailler encore sur de nouvelles fondations et au **Mexique**, pour nous pencher sur le berceau de la toute première Équipe née à Mexico. L'année prochaine, nous nous rendrons en **Chine**, au **Timor oriental** et en **Australie**. Nous vous en dirons plus dans le prochain bulletin et comptons plus que jamais sur votre prière !

Avec les Équipes de Brazzaville



République du Congo
Juillet 2023

Cadeaux

Nous avons été gâtés ces derniers mois. Il y a eu **la naissance d'Équipes** au Mexique, en Corée du Sud et au Venezuela. Nous avons reçu la visite d'une délégation de jeunes frères de la Province du Rosaire à Lourdes. Ils venaient de six pays asiatiques et du Venezuela. La responsable des Équipes en Corée nous a rendu visite à Bordeaux. Et nous pensons à organiser **une journée de collecte spéciale, le 13 mai** de chaque année pour que chacun puisse donner à son tour son don, son cadeau, aux Équipes. Grâce à vous, toujours !

International Équipes du Rosaire - Couvent Saint-Thomas d'Aquin
1, impasse Lacordaire - 31400 Toulouse - France

E-mail : international-equipesdurosaire@wanadoo.fr

Site internet : <https://www.donnerenligne.fr/international-equipes-du-rosaire/faire-un-don>